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ガバナーメッセージ

　去る７月１日東京高輪プリンスホテルで開かれたガバナー会より、私のガバナーとして新年

度の活動が始まりました。

　活動のメインとなる公式訪問は、恒例により前年度の今西ガバナー輩出の京都南クラブから

スタートです。手探り状態での出発にあたり心したことはガバナーアドレスです。

　まずは聴いてもらうこと、つぎに解りやすい話をすること、を重点に考えました。

　国際ロータリー（R. I.）の基本方針や考え方等はあちこちのペーパーに書かれていることでも

あり、現在私の考えていること感じていることを話すことにしました。

　例会の前に行なう会長幹事懇談会で、すでにクラブの現状や課題について意見交換をした上

でのクラブ会員へのアドレスでありますから、一方通行であってもいいと考えて行います。

　訪問前にガバナー補佐の方にクラブ協議会をもってもらってクラブの概略を聴かせてもらい、

事前に頭に入れた上での訪問であるため、当日例会の雰囲気でクラブの印象を正確に感じとる

ことができます。各クラブさまざまであり、これを現地で感じることができるのがまさに公式

訪問の醍醐味なのかと思います。

　前半は会員数が多い（100名未満～100名超クラス）クラブを訪れていますが、さすがに会員

の層も厚く歴史の重みを感じさせられます。

　今後訪問を重ねていくにつれ、いろいろなタイプのクラブやそのクラブの活動状況を見せて

もらうことになります。見たこともない、想像すらしなかったことに遭遇するのではないかと、

未知を知ることに楽しみを感じて訪問を続けます。

2012～2013年度ガバナー

Eisuke Kawamoto

河本 英典

活 動 開 始 し ま し た

京都西ロータリークラブにて 京都南ロータリークラブにて 京都東ロータリークラブにて
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ガバナー記者会見・ガバナー補佐メッセージ

　６月29日㈮11時より京都商工会議所で河本ガバ
ナーの記者会見が行われました。
　当日は、新聞各社とKBS京都、びわ湖放送も取材
に見え、ポリオ撲滅運動や東日本大震災で被災した
子どもに対する、学費支援の「ロータリー希望の風」
奨学金制度の充実、日本人として30年ぶりとなる、
田中作次国際ロータリー会長のテーマである「奉仕
を通じて平和を」のもとベルリン、ホノルル、広島
で開催される世界平和フォーラムの成功への意気込
みを表明されました。
　中でも、広島での平和フォーラムについては、平
和が当たり前になっている日本で平和を考える良い
機会であり、日々の生活や地域社会での活動で、平
和を推進する方法の考察と今後どのように貢献して
いけるかを全員で考え、実践に向けて歩を進める契
機としたいと抱負を述べられました。

　ガバナーになって１番楽しみにしていることはと
の記者からの質問には、公式訪問で多くのロータリ
アンと語り合うことと答えられ、会員目線、クラブ
目線を大切にして、地区とクラブ、クラブと会員の
隔たりを埋められるよう地区として支援していくと
力強く結ばれ、記者会見は終了しました。
 （記：広報・月信担当幹事　伊藤　茂）

••••• 河本英典ガバナー記者会見 •••••

私を変えたマジーアベ氏の言葉�

今　西　清　悟

担当エリア▪奈良県第１G
所　　　属▪奈良RC 職業分類▪日本酒販売
担当クラブ▪平城京／生駒／奈良／奈良東／奈良西／奈良大宮／

大和郡山

ガバナー補佐メッセージ

　大日方弘明ガバナー主導の下、開催された当地区大会に

カルロ・ラビッアRI会長のメッセージを携えてジョナサン・

マジーアベ氏が民族衣装を身に纏った夫人と共に登壇され

靜かに語りかけてこられました。英国の名門大学で学ばれ

た所為かヒヤリングが苦手の私にも判る程度にゆっくり話

されました。優れたスピーチとは「印象的なストーリーを

語ること」であり、そして人間味を出し聞き手の心に訴え

ることと田中RI会長は仰っています。マジーアベ氏のス

ピーチは次のようなものでした。「ある賢い人が言ってい

た、人が集ってクラブのような組織が出来ると必ず４つの

骨で区分けできる人達ができる。第１番目は鎖骨会員と呼

ばれ、他の誰かが重い荷物を背負ってくれるだろうと思い

消極的な人、第２番目は顎骨会員、発言だけやる口先だけ

の人、第３番目は拳骨会員、良き提案や計画があっても何

かと理屈をつけて叩き毀しにかかる人、第４番目が背骨会

員、まっすぐゆらぐことなくしっかりと支えて積極的にモ

ノゴトを進めてゆくことができる人、どうぞ皆さん背骨会

員になって下さい」の言葉で締括られました。河本ガバナー

はクラブの強化を主眼としておられます。クラブの強さは

メンバーの数だけでなく会員一人ひとりがどれだけ奉仕活

動に邁進することができるかを問うておられます。奈良第

１グループ７クラブの皆様が今年のテーマ「奉仕を通じて

平和を」に御力を注いで戴き度く御願い申し上げます。

m
es
sa
ge
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ガバナー補佐メッセージ

ガバナー補佐になっての抱負�

嵯　峨　法　夫

担当エリア▪京都市域第２G
所　　　属▪京都洛西RC 職業分類▪弁護士
担当クラブ▪京都平安／京都桂川／京都西／京都洛西／京都嵯峨野／

京都さくら／京都西北／京都西南

　はからずも、ガバナー補佐（京都市域第２グループ担当）
を続投することになりました。河本ガバナー、井上幹事長は
じめ、ガバナー事務所のスタッフの皆様、担当各クラブの皆
様方には、お世話になります。よろしくお願い申し上げます。
さて、私が担当しております、主に京都市内西市域の８つの
クラブは、規模も大小様々、新旧様々で、いずれも個性豊か
なクラブといえます。会員増強の観点から言っても、今一層、

クラブの個性を伸ばしていただきたいと思います。さて、河
本ガバナーは、会員の目線からものごとを考えていきたいと
のことです。ロータリークラブの隆盛如何は、会員次第です。
ガバナー訪問は、クラブのアピールのチャンスです。訪問時
には、是非とも、みなさまのクラブの矜持を発揮していただ
ければと考えています。よろしくお願いいたします。

福　井　弥　平

担当エリア▪滋賀県第１G
所　　　属▪大津西RC 職業分類▪日本酒製造

担当クラブ▪草津／大津／大津中央／大津東／大津唐崎／大津西／高島

私の抱負�
　滋賀県第１グループ（大津市内５クラブと草津、高島）を
担当させていただきます一年生ガバナー補佐です。
　河本ガバナーのご指導と各クラブの会長、幹事、会員皆様
のご協力を得ながら精一杯責務を全うして参りたいと思って
おりますのでどうぞ宜しく御願い致します。
　「ロータリークラブ」の現状に危機感を抱いている会員が多
数おいでになるのではないでしょうか？
　近年の各クラブ、地区、日本全体の会員数の減少は最大の
問題点ではないでしょうか？社会情勢、経済情勢に因る減少
もあるでしょうが、「ロータリークラブ」に魅力が無くなって

来てはいないでしょうか？
　「『ロータリークラブ』は奉仕する人、奉仕する意思を持っ
た人の集まりである」と教えられて来ましたが、現在は夫々
の目的に沿ったNPOが設立され、総花的な奉仕団体に光が当
り難くなって来ているでは無いでしょうか。その様な現状認
識の下、本年度地区活動方針にある①クラブの強化支援 ②ク
ラブに戦略計画の必要性を認識して頂く為のサポート ③会員
増強への取り組み ④研修の充実 に沿って各クラブとガバ
ナー、地区とのパイプ役が果せる様頑張りたいと思っており
ます。

松　波　征　文

担当エリア▪滋賀県第３G
所　　　属▪長浜東RC 職業分類▪王冠製造
担当クラブ▪五個荘能登川／東近江／彦根／彦根南／長浜／長浜東／

長浜北／八日市南

情報で、無くそう隔たりを�
　前年度、１年目のガバナー補佐として、地区へ出向き最も
感じたことは、ロータリーにおいて自分が、いかに井の中の
蛙であったかということです。例えば、ロータリーの理念や
考え方は万国共通と考えていましたが、RIと日本は少し違う
ようです。又、各クラブともRIや地区の言うことには比較的
従順でしたが、今は必ずしもそうでなく、RIから義務的に推
奨されるプランは意外に少ないこと。又、RIの規則を変えよ
うとかを自由に議論し、身近にRIを感じたり、新しい発見が

結構ありました。それ故、井の中の蛙と表現しましたが、周
囲のロータリアンにも井の中の蛙は多くいそうです。
　今年度、河本ガバナーの言「隔たりをなくそう」はRIで感
じられた「隔たり」に素直に対処された言葉だと思います。
　私も地区へ出て上記のような「隔たり」を感じ、その原因
は情報量の多寡や誤認識と理解しています。
　与えられるできるだけ多くの情報を、私なりに皆様にお伝
えし、任務を果たしたいと考えています。
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ガバナー補佐メッセージ

堀　江　邦　旺

担当エリア▪福井県第２G
所　　　属▪鯖江RC 職業分類▪調剤薬局

担当クラブ▪福井北／福井西／福井水仙／丸岡／三国／鯖江／鯖江北

ガバナー補佐３期目を迎えて�
　本年は日本人の田中作次様がRIの会長となられ、「奉仕を通
じて平和を」をテーマにされ活動されます。
　本年度、我々の2650地区は、河本英典ガバナーになられ、
「Bridge the Gaps」をテーマに、クラブ目線で、会員目線で、
という事でロータリー運営をすると言われています。
　この事はクラブも会員自身も正確な知識と揺るぎない信念
がなければロータリー活動は左右に大きく揺れます。

　緻密な情報をガバナーもしくは地区に上げなければガバ
ナー補佐としての責務が果たされません。そうした観点でロー
タリー活動の基礎となる職業奉仕という信条に基づいてクラ
ブをメンバーをサポートする事に力を注いで参りたいと思い
ます。
　「one profits most who serves best」地区会員5,000名 出席率
100％を夢みて！

小永井　征　也

担当エリア▪京都府南部
所　　　属▪宇治鳳凰RC 職業分類▪ガス器具販売
担当クラブ▪亀岡／亀岡中央／京都城陽／京都西山／京都乙訓／

京都田辺／京都山城／京都八幡／園部／宇治／宇治鳳凰

新たな年度を迎えて�
　ガバナー補佐を拝命しました小永井征也です。昨年一年間
ガバナー補佐を経験させて頂いて多くの事に気付き学びまし
た。会員の減少はとりわけ一番大きな問題です。組織の活性
化や活動力の源泉は組織員の数と質と意欲にあります。
　なかんずく「数」は基礎をなすもので、その上に質と意欲
が組みあげられてはじめて組織が態を成すことになります。
　質の向上は行為の社会的な意味と価値に大きく寄与します。
意欲はそれらをより拡大するためのエネルギーとなります。
　そんな目線で一度それぞれ皆さんのクラブを見直してみま

せんか。むずかしい理論でも議論でもなく、仲間を増やし、
気づいた出来る事から地道にやっていく…それが今一番必要
とされているのではないかと思います。戦略計画とはいわば
それらを整理したものではないでしょうか。昨年１年間各ク
ラブで実施された極めて多岐にわたる奉仕活動は、質の高さ
と意欲の強さを示しています。それらをより強化し拡大する
…そのお手伝いが出来ればと思います。
　どうぞよろしくお願いします。

岩　下　春　幸

担当エリア▪福井県第１G
所　　　属▪福井RC 職業分類▪金属加工機械製造業
担当クラブ▪福井／福井あじさい／福井フェニックス／福井東／

福井南／勝山／大野

ガバナー補佐としての抱負�
　前年度に引き続き2012－2013年度もガバナー補佐を拝命し
ました。微力ながら地区とクラブのパイプ役としてお手伝い
をさせて戴きたいと思っております。何卒、よろしくお願い
申し上げます。
　今年度、河本ガバナーは「ロータリーの主役は個々のロー
タリアン」“Bridge the Gaps” （隔たりをなくそう）をスローガ
ンに掲げられております。昨今、地区とクラブの隔たり、ク
ラブと会員の隔たりがあるようです。特に会員である事とロー
タリアンである事の隔たり、思考的な隔たりが顕著なのでは
と言われております。
　ロータリーは寄付団体である、奉仕団体である事をもう一

度認識し、ガバナーの基本的な考えを遂行するため、即ち「ロー
タリー財団」「米山記念奨学会」へ寄付の増進を積極的にお願
いしていきたいと考えております。
　又、各クラブが抱えている共通の問題点として会員減少と
高齢化があります。各クラブの会員増強を後押しながら「老、
壮、青」バランスのとれたクラブ目指し、サポートと強化を図っ
ていきます。
　それから、本年度新たな試みとして合同公式訪問が行われ
ます。私が担当するクラブで二つの合同公式訪問があり、是
非とも成功させたいと思っております。何卒、引き続きご指導、
ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
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ガバナー公式訪問・地区会員増強・拡大セミナー

⃝公式訪問始まる�
　７月５日の京都南ロータリークラブを皮切りに12月11日ま
で、いよいよ公式訪問が始まりました。
　ガバナーになって１番楽しみにしている公式訪問です。
　クラブ目線、会員目線を大切にしようと思っています。気軽
に声をかけていただき、各クラブでロータリアンの友情の輪が
大きく広がることを願っています。

　６月30日㈯、京都JA会館において、標記セミナーが開催されました。
　栗田幸雄パストガバナーは「魅力あるクラブ作りをして欲しい」と述
べられ、河本英典ガバナーエレクトは「今日でエレクトは終わり、明日
からはガバナー本番となります。これまでの反省として、我々はどう行
動して今日の状態になったのか。ロータリーに対する稼働率を上げて欲
しい」と要望されました。
　平井義久会員増強・拡大担当諮問委員が基調講演の中で、まず、第一
に会員増強をするぞ！という気持ちになって帰って欲しい。自分のクラ
ブに誇りを持ってお誘いして欲しい。そのために会長が率先して行動す
る。まず隗より始めよ！仲良く、楽しく例会を盛り上げ、情報委員がそ
れをしっかりPRすること等を話されました。
　その後「会員増強について」シンポジュウムが行われ、好事例や建設
的な意見が多くあり、今期の意気込みを感じました。
　河本氏が楽しく、意義のある行動を！で締めくくられました。

 会員増強・拡大委員会　奥村　繁子（福井東RC）

▪地区会員増強・拡大セミナーに参加して�
�������������������������������������������������

７月５日㈭ 京都南ロータリークラブ

７月６日㈮ 京都東ロータリークラブ

７月９日㈪ 京都西ロータリークラブ
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京都府（42クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

綾部 31 0 0 31 31 3 2 3 98.85 0
福知山 60 0 0 60 59 3 2 4 93.21 0
福知山西南 45 2 0 47 48 2 3 5 96.79 0
亀岡 31 0 0 31 34 0 3 4 100.00 0
亀岡中央 17 0 1 16 18 0 2 3 88.24 1
京丹後 28 0 0 28 28 0 0 4 91.83 2
京都 178 2 0 180 183 15 18 5 98.20 0
京都伏見 85 0 0 85 83 8 4 3 82.43 4
京都平安 29 0 0 29 29 2 2 4 65.74 4
京都東 97 0 0 97 99 5 6 3 91.86 0
京都東山 77 1 0 78 78 5 5 4 100.00 2
京都北東 28 0 0 28 29 2 3 4 91.11 0
京都城陽 30 0 0 30 30 1 0 3 94.97 1
京都桂川 30 0 0 30 31 1 2 4 90.04 0
京都北 61 1 0 62 65 1 4 4 97.86 0
京都南 211 1 1 211 211 12 12 4 95.43 0
京都モーニング 47 0 0 47 51 0 5 4 87.07 4
京都紫野 60 0 0 60 61 2 3 4 88.76 0
京都中 38 0 0 38 41 0 3 3 100.00 0
京都西 98 2 0 100 105 3 8 4 98.09 0
京都西山 19 0 0 19 19 0 0 4 92.89 1
京都乙訓 30 0 0 30 31 0 1 3 89.54 0
京都洛中 75 0 0 75 75 2 2 4 97.07 0
京都洛北 70 1 0 71 67 5 1 3 92.50 0
京都洛南 31 0 0 31 32 1 2 4 93.22 0
京都洛西 46 1 0 47 44 7 4 3 93.18 7
京都洛東 35 0 0 35 35 1 1 4 90.24 0
京都嵯峨野 25 0 0 25 25 2 2 4 78.34 0
京都さくら 27 0 0 27 27 0 0 5 67.41 6
京都西北 47 1 0 48 45 6 3 4 89.22 0
京都西南 45 0 0 45 47 1 3 4 95.98 4
京都紫竹 38 1 0 39 39 3 3 3 88.57 2
京都朱雀 43 0 0 43 38 6 1 4 90.37 2
京都田辺 21 0 0 21 21 1 1 4 94.74 2
京都山城 39 0 0 39 39 1 1 4 99.24 0
京都八幡 30 0 0 30 29 3 2 4 88.78 1
舞鶴 25 0 0 25 25 1 0 4 90.67 0
舞鶴東 46 0 0 46 43 4 1 4 89.94 0
宮津 36 0 0 36 37 1 2 4 96.43 0
園部 25 0 0 25 25 0 0 4 97.73 0
宇治 37 0 0 37 38 1 2 4 95.61 0
宇治鳳凰 48 0 0 48 46 2 0 4 98.94 4

小　計 2,119 13 2 2,130 2,141 113 119 3.8 91.93 47

会員数の増減および出席率表

第2650地区　2012年５月会員数の増減および出席率表

奈良県（13クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

あすか 53 0 1 52 52 1 1 4 85.99 0
五條 29 2 0 31 29 3 1 4 89.34 1
平城京 33 0 0 33 33 2 2 4 95.16 3
生駒 30 0 0 30 26 4 0 4 81.04 1
橿原 59 0 0 59 62 3 5 3 80.92 2
奈良 141 2 0 143 140 8 5 3 97.04 4
奈良東 45 0 0 45 40 5 0 4 91.99 0
奈良西 46 1 1 46 45 3 2 4 93.97 2
奈良大宮 69 1 0 70 69 5 4 4 96.89 0
王寺 19 0 0 19 20 0 1 4 96.05 2
桜井 35 0 0 35 37 0 2 4 86.40 0
大和郡山 54 1 0 55 52 4 1 4 92.26 0
大和高田 94 0 1 93 92 3 2 4 95.00 2

小　計 707 7 3 711 697 41 26 3.8 90.93 17

福井県（19クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

福井 104 1 1 104 113 6 15 4 74.80 4
福井あじさい 55 1 0 56 50 9 1 3 66.67 5
福井フェニックス 41 0 0 41 41 3 3 5 77.07 8
福井東 31 0 0 31 30 3 2 3 79.47 2
福井北 110 2 0 112 111 12 11 4 85.17 6
福井南 45 0 0 45 46 0 1 4 77.98 0
福井西 29 0 0 29 29 2 2 3 75.49 0
福井水仙 21 0 0 21 22 0 1 4 60.71 1
勝山 31 0 0 31 30 1 0 5 84.52 3
丸岡 41 0 0 41 40 1 0 4 96.28 0
三国 28 0 0 28 30 0 2 3 86.28 4
大野 32 0 0 32 31 3 2 5 82.58 2
鯖江 34 0 0 34 33 2 1 3 81.38 0
鯖江北 15 1 0 16 16 1 1 4 78.65 0
武生 61 0 0 61 62 3 4 4 78.13 4
武生府中 34 0 0 34 33 2 1 3 94.12 0
敦賀 35 0 0 35 36 4 5 4 95.58 0
敦賀西 20 0 0 20 20 0 0 3 80.00 1
若狭 28 0 0 28 29 1 2 3 98.72 0

小　計 795 5 1 799 802 53 54 3.7 81.77 40

滋賀県（22クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

びわ湖八幡 47 0 1 46 46 3 3 4 93.98 2
五個荘能登川 19 0 0 19 22 2 5 4 80.99 0
東近江 41 0 0 41 41 1 1 3 85.98 0
彦根 65 1 0 66 65 7 6 4 90.52 4
彦根南 67 2 2 67 67 4 4 4 93.43 0
湖南 35 0 0 35 34 2 0 4 96.71 2
草津 40 0 0 40 39 2 1 4 88.58 0
水口 43 0 0 43 39 5 1 4 95.16 0
守山 42 0 0 42 45 2 5 3 92.07 0
長浜 60 0 0 60 57 7 4 4 94.17 0
長浜東 68 0 0 68 63 6 2 3 92.74 0
長浜北 25 0 0 25 26 1 2 4 84.00 0
近江八幡 47 0 0 47 47 2 2 4 94.70 1
大津 98 2 0 100 97 12 9 4 97.92 0
大津中央 26 1 0 27 28 2 3 3 82.72 2
大津東 25 0 0 25 23 3 1 3 90.28 2
大津唐橋 16 0 0 16 18 0 2 4 92.19 0
大津西 24 0 0 24 23 1 0 4 95.45 0
栗東 33 0 0 33 32 4 2 4 84.17 1
高島 42 0 0 42 42 2 2 4 100.00 1
野洲 33 0 0 33 31 2 0 5 86.48 0
八日市南 53 0 0 53 53 2 2 4 82.87 2

小　計 949 6 3 952 938 72 57 3.8 90.69 17

Eクラブ（1クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

Eクラブ 45 0 0 45 38 9 2 4 98.89 6
小　計 45 0 0 45 38 9 2 4 98.89 6

合　計（97クラブ）

クラブ名 前月末
会員数 入会 退会 ５月末

会員数
期　首
会員数

入会
累計

退会
累計

例会
数

出席率
（％）

女性
会員数

合　計 4,615 31 9 4,637 4,616 288 258 3.8 89.60 127

　・今年度の「期首会員数」は、平成23年７月１日現在の会員数です。
（４月30日退会者が１名増えました。４月末の退会者数は22名で、４月末
会員数は4615名となりました。）

■表作成にあたって
　・会員数に、名誉会員は含まれておりません。
　・入退会者数、５月会員数および入退会者累計数は５月末現在です。
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国際ロータリー第2650地区�2012～2013年度　５月　会員の動き

５月　入会者
クラブ名 氏　名 職業分類
京都西北 梶村　 昌壽 仏教（真宗）
京都 榎　　 真史 不動産売買
京都 杉本　 健次 旅行斡旋

大和郡山 和田　　 悟 銀行
奈良大宮 濱田　 英資 生命保険
福井 二ツ矢 祥久 移動通信
奈良 川村　 純一 証券業
奈良 畑　　 正博 都市ガラス供給

福井あじさい 前田　 逸朗 建築設計
大津中央 塩飽　 孝子 調剤薬局
京都洛西 宮城　 哲信 飲食業

京都紫竹 戸田　 孝行 レンタル衣装総合
プロデュース

京都西 海藏　 講平 観光物産関連事業
京都西 山田　 武司 生命保険
大津 樋田　 浩二 警備保障

クラブ名 氏　名 職業分類
京都東山 松下　 明史 塗料販売
彦根 絹川　　 徹 都市ガス供給
彦根南 三木　 愛雄 百貨店
彦根南 梅本　 正和 測量設計業
大津 吉田　 幸夫 ホテル
鯖江北 藤本　 外美 薬剤師
京都北 遠山　 大輔 弁護士
京都洛北 杉田　　 洋 ホテル

福知山西南 後藤　 茂典 新聞発行
福知山西南 足立　　 正 印刷業
福井北 城越　 芳博 健康増進行政
福井北 多田　 博幸 包装資材
五條 宮倉　 靖幸 食品製造販売
五條 田中　 義雄 食品製造販売
京都南 森内　 敏晴 都市開発
奈良西 野村　 和正 生命保険業

５月　退会者
クラブ名 氏　名
京都北東 藤原　　 隆
あすか 鳥居　 三之
大和高田 池内　 博彦
京都洛中 川崎　 龍性
福井 吉田　 哲也
彦根南 安澤　 堅次
彦根南 松山　 正明

びわ湖八幡 安田　 栄司
亀岡中央 今井　 重憲
京都南 松井　 達政
奈良西 岩永　 泰三

第７回親子でふれあう・琵琶湖自然体験学習
自然に学ぼう！「生き物探検隊」

　７月21日㈯にオーパルオプテックスで、次世代を担う親子を対象に自然に学ぼう！「生き物
探検隊」をテーマに、琵琶湖の自然に触れながら、子供たちが、自然から学び、親子の絆を深
める機会として50組100名の親子の参加で事業を実施しました。
　９時20分から開校式を行い３班に分かれ、ヨット、カヌー、
モーターボートの乗船体験や琵琶湖のプランクトンの観察を
行い、水玉を転がせるパチンコゲームを作成しました。
　完成したパチンコゲームで盛り上がった水玉が転がるのを
見て喜ぶ、親子の笑顔と大きな歓声が印象に残りました。
　当日は、山田会長をはじめ多くのメンバーのご協力、担当
の新世代委員会のみなさんありがとうございました。
� 新世代委員会　委員長　前田省三

• 奉仕事業報告寄稿のお願い •
地域社会のために、各クラブで実施されている事業（新規、継続事業に限る）をお知らせください。
寄稿スタイルは、写真２枚程度、原稿300字以内でお願いします。順次月信で紹介します。
上記事業は大津ロータリークラブが７年前から実施している事業です。ご参考にしていただければ幸いです。

大津ロータリークラブ奉仕事業


